

#COAHUILA

INCENDIO NO DAÑO BOLETAS



9 días de celebrarse la elección en Coahuila, el comité municipal del Instituto Electoral de Coahuila (IEC) en Monclova sufrió un incendio, aunque el órgano electoral aclaró que los 301 paquetes electorales que se resguardan ahí

no sufrieron ningún daño, por lo que podrán ser usados el 4 de junio.

No se han dado a conocer las causas del incendio, pero trascendió que éste se originó en un aparato de aire acondicionado. El IEC dijo que ningún funcionario electoral o representante de partido sufrió daño. **ALEJANDRO MONTENEGRO**

FOTO: ESPECIAL



UNA PISTA

- El fuego pudo haberse originado en un aire acondicionado.



INCENDIO PROPICIA QUEMA DE MATERIAL ELECTORAL EN COAHUILA

Un incendio en el Comité Municipal Electoral del Instituto Electoral de Coahuila (IEC), en Monclova, consumió este martes mobiliario y material electoral para las elecciones que apenas había arribado horas antes. Al momento, se dijo que el incendio se derivó de un problema en uno de los aires acondicionados de las oficinas.

Foto: twitter